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РЕФЕРАТ 

 

 

Настоящая дипломная работа состоит из введения, двух глав, 

объединяющих шесть разделов, заключения, списка использованных 

источников. Объем работы – 55 страниц, количество использованных 

источников – 38. 

Ключевые слова: КРЕСТЬЯНСКОЕ (ФЕРМЕРСКОЕ) ХОЗЯЙСТВО, 

ДАЙХАНСКОЕ ХОЗЯЙСТВО, ГОСУДАРСТВЕННАЯ ПОДДЕРЖКА, 

ПРАВОВОЙ РЕЖИМ ИМУЩЕСТВА, ПРАВОВОЙ РЕЖИМ ЗЕМЕЛЬНОГО 

УЧАСТКА. 

Объектом исследования являются общественные отношения, 

возникающие в рамках  крестьянского (фермерского) хозяйства, как 

определенной организационно-правовой формы ведения 

сельскохозяйственного производства. 

Цель работы состоит в анализе правового положения крестьянских 

(фермерских) хозяйств, и рассмотрение особенностей правового 

регулирования деятельности крестьянских (фермерских) хозяйств в 

Республике Беларусь и Туркменистане. 

В ходе исследования использовались общенаучные и специальные 

методы познания, обеспечивающие достоверность полученных результатов, 

достижение поставленной цели и задач: диалектико-материалистический 

подход к изучению правовых процессов и явлений, общенаучные методы 

исследования, исторический метод, сравнительно-правовой метод системный 

подход, анализ и синтез, статистические наблюдения.  

В результате исследования по теме дипломной работы 

проанализировано правовое положение крестьянских (фермерских) хозяйств 

в Республике Беларусь и Туркменистане; изучено развитие законодательства 

о процессе ведения крестьянских (фермерских) хозяйств в Республике 

Беларусь и Туркменистане; изучена характеристика правоотношений в 

области крестьянских (фермерских) хозяйств в Республике Беларусь и 

Туркменистане; разработаны предложения по совершенствованию 

законодательства  о крестьянских (фермерских) хозяйствах в Республике 

Беларусь и Туркменистане. 

Все выводы и предложения, сделанные в настоящей дипломной работе, 

являются результатом самостоятельного научного исследования, а 

заимствованные из литературных и других источников положения 

сопровождаются ссылками на их авторов. 



SUMMARY 

 

 

The present diploma work consists of introduction, two chapters, uniting the 

six chapters, conclusion, bibliographic list and applications. Its volume is 55 pages, 

number of sources used – 38. 

Key words: PEASANT (FARMER) ECONOMY, PEASANT FARM, 

STATE SUPPORT, LEGAL REGIME OF PROPERTY, LEGAL REGIME OF 

LAND. 

Object of research are public relations arising in the framework of the 

peasant (farmer's) economy as a legal form of agricultural production. 

The purpose of this paper is to analyze bases of the legal status of peasant 

(farmer) farms, and consideration of peculiarities of legal regulation of activities of 

the peasant (farmer) farms in the Republic of Belarus and Turkmenistan. 

The study used General scientific and special methods of cognition, to 

ensure the reliability of the obtained results, the achievement of these goals and 

objectives: of the dialectical materialist approach to the study of legal processes 

and phenomena, scientific methods of research, historical method, comparative 

legal method, systemic method, analysis and synthesis, statistical observation.  

As a result of research on the topic of the thesis analyzes the legal stаtus of 

the provision of private (peasant) farms in Belarus and Turkmenistan; studied the 

development of legislation on the process of maintenance of private (peasant) 

farms in Belarus and Turkmenistan; studied the characteristics of relations in the 

field of the peasant (farmer) farms in the Republic of Belarus and Turkmenistan; 

developed proposals to improve legislation on peasant (farmer) farms in the 

Republic of Belarus and Turkmenistan. 

All the conclusions and suggestions made in this thesis work, are the result 

of independent research, and borrowed from literary and other sources provisions 

references to their authors. 
 


